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En la Sala de Consejo, el día veinticinco de octubre de dos mil veintitrés a la hora dieciséis con quince minutos, 
se reúnen de modo presencial, los/as consejeros/as: Civalero, Angiolini, Prados, Bellitti, Inardi, Tosello, Viale 
Lescano, Blarduni, Tablada, Segovia Cárdenas y Salguero Morales. Se inicia la Sesión Ordinaria con la 
presidencia del señor Vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario 
General arquitecto Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente Orden del día: 
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
Se procede, por parte de los/las Consejeros/as, a la firma del Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de 
fecha once de octubre de dos mil veintitrés.  

 
2. INFORME DE DECANATO 
 
El Vicedecano informa que se realizó la última reunión de la Comisión de estudio de la reforma del Estatuto, 
para convocar a Asamblea aproximadamente en los primeros días del mes de diciembre. Continúa diciendo que 
el documento con las propuestas se dispondrá en un drive para conocimiento de los/as Consejeros/as, y que hay 
consenso general, excepto en tres artículos cuyas propuestas se tratarán y votarán por separado. Asimismo, 
ofrece realizar una reunión informativa, el día miércoles uno de noviembre en horario de las Comisiones de la 
Facultad, ya que le parece importante la difusión del trabajo de esa Comisión de reforma del Estatuto, en la que 
estuvieron representadas las quince Facultades  
 
3. PROPUESTA DE TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
 
 2022-00999567 - ÁREA ACADÉMICA Y CONCURSOS DOCENTES – SECR. ACADÉMICA - 

CONFORMACIÓN COMITÉ EVALUADOR (RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSOS 
ÁREA TECNOLOGÍA 2021-COMISIÓN II). 
RECTIFICACIÓN RHCD-2023-103: ARTÍCULO 1º. SEGUNDO SUPLENTE DONDE DICE: “…MOYA, 
FERNANDO ANDRÉS…”, DEBE DECIR: “…MOYA MARTÍN, FERNANDO ANDRÉS…”, SEGÚN SU 
CURRÍCULUM VITAE. 

El Secretario pregunta si se acepta el tratamiento sobre tablas. 
Los/las Consejeros/as acuerdan.  
APROBADO SOBRE TABLAS 

 
 2023-00819673 - SCOCCO, MÓNICA. ELEVA SOLICITUD DE LICENCIA COMO CONSEJERA 

SUPLENTE/ ESTAMENTO PROFESORES ASISTENTES. 
RECTIFICACIÓN RHCD-2023-259: ARTÍCULO 2º. DESIGNAR AL D.I. SILVANO GIURDANELLA EN EL 
CARGO DE CONSEJERO SUPLENTE POR EL CLAUSTRO DOCENTE ESTAMENTO DE 
PROFESORES/AS ASISTENTES DEL HCD, COMO REEMPLAZANTE DE LA ARQ. SCOCCO, A PARTIR 
DEL 11/10/23 Y MIENTRAS DURE SU LICENCIA.  

El Secretario pregunta si se acepta el tratamiento sobre tablas. 
Los/las Consejeros/as acuerdan.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 2023-00902669 – FERRARIS, ROBERTO. ELEVA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 

(PUNTO 1 DEL ÍTEM 5. ASUNTOS ENTRADOS)  
La consejera Prados pide el tratamiento sobre tablas del Expediente por el cual el arquitecto Ferraris solicita 
licencia, por haber sido invitado a dictar clases en Salerno, Italia entre el uno de noviembre y el veinte de 
diciembre. Continúa diciendo que el arquitecto Ferraris necesita la Resolución del Consejo para realizar el viaje, 
y que se disculpa por no haber realizado el trámite con anterioridad debido a que no tenía la fecha definida. 
El Secretario pregunta si se acepta el tratamiento sobre tablas, e indica que corresponde pasar a Comisión, al 
final de la Sesión, para redactar el Despacho. 
Los/las Consejeros/as acuerdan con el tratamiento sobre tablas. 
TRATADO EN EL ÍTEM 8. TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
APROBADO SOBRE TABLAS 
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4. DESPACHOS DE COMISIONES 
 

4.1. ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

1. 2023-00836871 - PROF. ADJUNTO A CARGO CÁTEDRA INTROD. A LA TECNOLOGÍA B, ARQ. JOSÉ 
PIUMETTI. SOLICITA COBERTURA CARGO DE AYUDANTE ALUMNO. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
POR LA CÁTEDRA: 
TITULAR: PIUMETTI, JOSÉ LUIS 
SUPLENTE: ÁLVAREZ, GUADALUPE 
POR EL ÁREA:  
TITULAR: DALVIT, EMILSE VANINA 
SUPLENTE: TORRES, ALEJANDRO EDGARDO 
ESTUDIANTE:  
TITULAR: MERLO, LAUTARO 
SUPLENTE: MARTÍN VALENTINO, TRINIDAD 
FIRMAN: PRADOS, SEGOVIA, ARCE, CIVALERO, CASTELLÁN, CASIMIRO. 
APROBADO 
 

2. 2023-00872869 – FERRARIS, ROBERTO. ELEVA FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO PARA LA ACTIVIDAD HUELLAS ITALIANAS EN EL PATRIMONIO 
ARQUITECTÓNICO DE BUENOS AIRES. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD HUELLAS ITALIANAS EN EL 
PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO DE BUENOS AIRES, DESARROLLADA LOS DÍAS 5 Y 6 DE OCTUBRE DEL 
CORRIENTE AÑO. 
FIRMAN: SEGOVIA, PRADOS, CIVALERO, GÓMEZ, TOSELLO, CASIMIRO. 
APROBADO 
 

3. 2023-00882909 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA PROYECTO SUPRESIÓN ENTREVISTAS EN 
COMITÉS EVALUADORES. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DEJAR SIN EFECTO EL PROCEDIMIENTO DE LA “ENTREVISTA PERSONAL” QUE FUERA 
INCORPORADO A LAS EVALUACIONES DE CARRERA DOCENTE EN LA FAUD POR OHCD 166/08, 
MANTENIENDO LOS DEMÁS INSTRUMENTOS APROBADOS POR RHCD 208/09 (ANEXOS I A VII QUE SE 
CORRESPONDEN CON LOS OBLIGATORIOS DE LA OHCS 06/08 DE LA UNC) 
FIRMAN: CIVALERO, PRADOS, ARCE, CASTELLÁN. 
La consejera Angiolini solicita realizar una propuesta de modificación del Despacho. Continúa diciendo que 
considera que la entrevista no cambia sustancialmente las evaluaciones docentes, y que es más cómodo, tanto 
para los/as evaluados/as como para los/las evaluadores/as, prescindir de ella, pero que sin embargo puede 
quedar como una herramienta optativa, en el caso de que alguna evaluación estuviera observada, o que no sea 
satisfactoria, y que los/las evaluadores/as puedan aclarar algunos puntos en caso de necesidad. 
El Vicedecano dice que en algunas Unidades Académicas es así. 
El Secretario señala que la entrevista está contemplada en el Reglamento como una de las herramientas que 
los/las evaluadores/as pueden utilizar, pero que en la Facultad se estableció como obligatoria. 
La consejera Tosello pregunta si al dejar sin efecto la obligatoriedad, queda la posibilidad de realizar la entrevista. 
El Vicedecano entiende que habría que dejar sin efecto es la obligatoriedad de la entrevista, por lo que habría 
que modificar el Despacho de la Comisión. 
La consejera Tosello dice que, de ese modo, queda la posibilidad de la entrevista a criterio de los/las 
evaluadores/as.  
Conversaciones generales 
La consejera Angiolini considera que esa modificación al Despacho es correcta. 
El consejero Bellitti dice que la entrevista además es un derecho de los/las evaluados/as, como en los concursos 
docentes. 
El Vicedecano señala que eso no lo solicita el/la evaluado/a. 
El consejero Bellitti solicita aclarar lo que expresó, en el sentido de que a veces en la evaluación los papeles no 
son lo suficientemente claros, y que el/la evaluado/a puede contar con la instancia de una explicación oportuna 
frente al Comité Evaluador. 
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El Secretario dice que el Comité puede solicitar la entrevista. 
La consejera Prados dice que se puede considerar esa modificación en la redacción del Despacho. 
El Secretario lee el Despacho modificado: ACONSEJA: DEJAR SIN EFECTO LA OBLIGATORIEDAD DEL 
PROCEDIMIENTO DE LA “ENTREVISTA PERSONAL” QUE FUERA INCORPORADO A LAS EVALUACIONES 
DE CARRERA DOCENTE EN LA FAUD POR OHCD 166/08, MANTENIENDO LOS DEMÁS INSTRUMENTOS 
APROBADOS POR RHCD 208/09 (ANEXOS I A VII QUE SE CORRESPONDEN CON LOS OBLIGATORIOS 
DE LA OHCS 06/08 DE LA UNC) 
APROBADO CON LAS MODIFICACIONES PROPUESTAS: DEJAR SIN EFECTO LA OBLIGATORIEDAD 
DEL PROCEDIMIENTO DE LA “ENTREVISTA PERSONAL” QUE FUERA INCORPORADO A LAS 
EVALUACIONES DE CARRERA DOCENTE EN LA FAUD POR OHCD 166/08, MANTENIENDO LOS DEMÁS 
INSTRUMENTOS APROBADOS POR RHCD 208/09 (ANEXOS I A VII QUE SE CORRESPONDEN CON LOS 
OBLIGATORIOS DE LA OHCS 06/08 DE LA UNC) 
 
5. ASUNTOS ENTRADOS 
 
PARA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

1. 2023-00902669 – FERRARIS, ROBERTO. ELEVA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE 
HABERES.  

TRATADO EN EL ÍTEM 8. TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
PARA COMISIÓN DE ENSEÑANZA 

2. 2023-00882271 - VILAR, NANCY. ELEVA FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN DE 
INTERÉS ACADÉMICO PARA LA ACTIVIDAD CLÍNICA DEL CROQUIS 2023. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

3. 2023-00898559 - VERÓN, MARÍA JOSÉ. ELEVA FORMULARIO DE SOLICITUD DE DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA / TOCO MADERA (FASE DOS). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
6.1.  DEL DECANATO 
 
● RESOLUCIONES AÑO 2023: DESDE EL Nº 1113 HASTA EL Nº 1129 

DISPONIBLES EN: https://digesto.unc.edu.ar/handle/123456789/18/recent-submissions?offset=0 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
7. RESOLUCIONES DECANALES 2023 AD REFERÉNDUM DEL H.C.D. Nº 1124, 1125  
 
APROBADAS  
 
8.   TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 

 
El Consejo pasa a Comisión para tratamiento del Tema propuesto sobre tablas 
Vuelve a funcionar el Consejo 

 
 2023-00902669 – FERRARIS, ROBERTO. ELEVA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 

(PUNTO 1 DEL ÍTEM 5. ASUNTOS ENTRADOS)  
El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: OTORGAR LA LICENCIA SOLICITADA CON GOCE DE HABERES, DEL 1 DE NOVIEMBRE AL 
20 DE DICIEMBRE DE 2023 AL ARQ. ROBERTO FERRARIS. 
FIRMAN: CIVALERO, BLARDUNI, INARDI, VIALE, PRADOS, BELLITTI, TOSELLO, ANGIOLINI. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
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9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria el día veinticinco de octubre de dos mil veintitrés a la hora 
dieciséis con cuarenta minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día ocho de noviembre de dos mil 
veintitrés a la hora dieciséis. 
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